
Ausschussmitglied: 

 
AM Hr. Dunkelberg fragt, ob es für die Trauerhalle am Friedhof Bonner Straße 

Pläne für eine Gesamtsanierung gibt, speziell vor dem Hintergrund der nun dort 
ebenfalls vorherrschenden Schäden durch das Hochwasserereignis vom 14./15. 
Juli 2021. 

 
 

Antwort der Verwaltung: 
 
Laut der Verwaltung ist eine Finanzierung der Sanierung über die eigentlichen 

Hochwasserschäden hinaus durch reine Haushaltsmittel derzeit nicht vorgesehen 
bzw. im Haushaltsplan bislang nicht eingeplant. Im Rahmen der Regulierung der 

Hochwasserschadensbeseitigung können nur durch das Hochwasser verursachte 
Schäden beseitigt werden. Weitere Mittel müssten in den Haushalt eingestellt 
werden, wobei dies zum jetzigen Zeitpunkt aus Sicht der Verwaltung im Hinblick 

auf die Prioritäten aller Baumaßnahmen erfolgen müsste. 
 


